

DE – Ergänzungsblatt zu JETVAC SD 12

(Art.-Nr. 176 12 00)

- inkl. **Messsensor** zur Echtzeitmessung der Nutzungsdauer (Art.-Nr. 176 12 99)
- inkl. **HEPA 13-Filterkassette** (Art.-Nr. 176 12 13)

EN – JETVAC SD 12 supplementary sheet

(Art.no. 176 12 00)

- incl. **measuring sensor** for real-time measurement of the usage time (Art.no. 176 12 99)
- incl. **HEPA-13 filter** (Art.no. 176 12 13)



JETVAC SD 12 D



VERMOP - DIE NR.1

vernetzter Reinigungsgeräte

— Digitalisierung leicht gemacht

Wir unterstützen Sie durch unsere Softwarelösung und unsere vernetzten Tools bei der Optimierung der Reinigungsprozesse.

VERMOP - THE NO.1

of networked cleaning devices

— Digitalisation made easy

We support you in optimising cleaning processes with our software solution and our networked tools.

ZUBEHÖR & ERSATZTEILE | ACCESSORIES & SPARE PARTS



Der JETVAC SD 12 D ist mit einem Messsensor zur Echtzeitmessung von Nutzungsdaten ausgestattet und kommuniziert mit dem am Reinigungswagen angebrachten Infotainer. Voraussetzung hierfür ist der Erwerb und die Installation unserer Softwarelösung EGGSTACY. Der Sensorhalter selbst bietet Ihrer Hand beim Saugen zudem besonderen Halt.

The JETVAC SD 12 D is equipped with a measurement sensor for real-time measurement. The vacuum cleaner communicates with the Infotainer mounted on the cleaning trolley. This requires the purchase and installation of our EGGSTACY software solution. The sensor holder itself gives your hand a special grip while vacuuming.



Außerdem umfasst das Modell JETVAC SD 12 D bereits serienmäßig die HEPA 13-Filterkassette.

In addition, the JETVAC SD 12 D model already includes the HEPA 13 filter cartridge as standard.